
節約やリサイクルを頑張ろうと思います。

請求書の出し方だったり色々と大変です。郵便料金やその他値上

仕事復帰して約4ヶ月経ちました。忘れていたことを

思い出したり、いない間に変わったことを覚えたりとあっという間

でした。10月からは消費税が上がるので、システムの変更だったり

がりするものも増えるので、仕事でも家庭でも、これからはさらに

朝倉市にあるキリンビールのコスモス園がとてもきれいでおススメですよ。スペアリブが格別です！！
夏は暑すぎて出かけられなかった方も、これからどこかへお出かけしてはいかがでしょうか。
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　10月に入り、だんだんと過ごしやすい気候になってきましたね。今年は関東で梅雨寒があったり、一転して

猛暑日が続いたり、雨が全く降らない日が続いたと思ったら8月後半は九州でずっと雨降りだったり…
とても不安定な天気でした。豪雨や台風で被害に遭われた方も多く、大変な夏となってしまいましたね。
予報によると今年の秋は比較的穏やかで、行楽日和も多いとのことでしたよ。

「外国人技能実習生」をご存知ですか？

開発途上国等の経済発展を担う「人づくり」に協力することを目的としている

国の事業なのですが、この度電機樹脂は3人の実習生を受け入れることにな

　９月９日(月)に健康診断がありました！初めての健康診断だったのでちょっと緊張しました。
血液検査が初めてだったので怖くて痛かったです。それに血管がなかなか出てこなくて苦戦しましたが、
なんとか先生のおかげで2回で採れたので良かったです。次はすんなり採れてほしいなと思っています、、(笑)

　　　　昨晩の21時からは健康診断の為になにも食べてない状態だったのでお昼前はお腹が空いてました、、。

　　　　　　　　　その代わりお昼ご飯がとっても美味しく感じました(^^)❤
　　　　　　　　　これからも健康でいるためには今までの食事や運動などを見直して、
　　　　　　　　　気を配るようにしようと思いました。
　　　　　　　　　自分の健康の状態が知れるのはとてもいいことだなと思ったので、
　　　　　　　　　次の健康診断ではもっと良くなるように頑張ろうと思います！

編集者より

りました。

ベトナム出身で、まだまだ日本語は勉強中です。意思の疎通が大変な時もあ

りますが、お互いにコミュニケーションをうまく取りながら頑張っています。

彼らも異国の地で家族と離れ、大変な思いをしていることがあると思います

が、受け入れる側も初めてのことだらけで準備段階ではとっても不安でした。

左からタイン君、ソン君、クオン君

10代～20代前半の若者です

しかし、3人ともいつもニコニコ笑顔で挨拶をしてくれ、分からないなりにも

一生懸命な姿を見せてくれています。

これからどんどん機械の操作や日本語や日本の文化等を覚えてもらい、

次は逆にベトナムのことを教えてもらえるのを楽しみにしています！！

写真は福岡空港へお迎えに行った社長と一緒に、山笠の前で撮りました♪

外国人技能実習生 

健 康 診 断 

電機樹脂株式会社 
ＴＥＬ：092-621-6205     ＦＡＸ：092-622-4373 

ＭＡＩＬ：info@dj-kk.co.jp   ＨＰ:http://www.dj-kk.co.jp/ 
 

過去のDjounalはHPから閲覧できます♪ 

前回ご紹介しました新人

の田中が初めての健康診

断をレポートします♪ 


